

Bonjour à toutes, et à tous,

10 ans d'existence! Cette association, A Punta Bunifazinca, mais qui l'aurait cru ?!

Lorsqu'un jour, je me suis vraiment rendu compte qu'il n'y avait pas que les chasseurs et des natifs de la commune qui connaissait cette vallée, mais bien d'autres personnes!!!!

Des pinzutti pour beaucoup et pas n'importe lesquels, des amoureux de cette vallée, de la nature.

Des patriotes de l'environnement, ces nombreuses personnes, que dis-je, des copains, des amis, avec qui j'allais partager au minima 10 ans de ma vie, vous êtes aujourd'hui trop nombreux pour vous énumérer tous, mais vous avez TOUS une place dans mon cœur.

Alors comment vous définir, parce que tout est là, comment définir une personne qui n'est pas né en Corse, qui donne une journée par semaine pendant huit à neuf mois de l'année depuis 10 ans,

sans compter pour certains quelques Operata personnelle, pour restaurer, préserver, sauvegarder et partager ce patrimoine qui, jusque-là, avait été, soit oublié, soit enfoui sous l'épais maquis de Corse, ont adoptés, ces us et coutumes de mon pays, essaie, je dis bien, essaie d'apprendre la langue Corse et c'est pas gagné.

Il y a comme un problème d'accent quand même, mais j'avouerais que c'est assez difficile d'apprendre cette langue quand on vient de France, encore bravo à ceux qui persévère, et puis il y a ceux qui, au dernière législative de 2022, ne l'oublions pas, ont voté nationalistes !!!!

Alors comment vous définir, je pense et depuis longtemps, qu'il ne suffit pas d'avoir un nom Corse pour aimer la Corse, nombre d'entre nous ont un compagnon ou une compagne qui n'est pas natif de cette île,

la Corse, on la défend, on l'aime, on protège son patrimoine, son environnement, sa langue, sa culture, ses traditions, à partir de là, quand on incarne tout cela on est Corse à mon sens....

Mais revenons à notre vallée, en 2014 je vais faire la connaissance de Philippe Evrard.

Mais qui est ce pinzuttu qui connaît la vallée, aussi bien, voir mieux que moi. Ce type avec un blog du nom de Corse sauvage en disait long sur la connaissance de notre île.

Je décide donc de prendre un rendez-vous avec ce curieux personnage, non mais le type il est pas d'ici et il va m'apprendre A MOI les chemins de mon pays!!!

En fait le destin était en marche, après quelques échanges, où l'on était fondamentalement à peu près d'accord sur tout, l'on décide à deux de créer une

association de protection, de préservation, de restauration dans la vallée du Cavu.

Cette première Assemblée Générale ce passera chez Philippe, l'appartement qu'il avait à côté de La Poste et ce premier bureau sera composé de six personnes.

De ce premier bureau, il n'en restera pas grand monde, puisque l'an dernier Georges Fresi, le frère du berger de la vallée, nous a quitté, et cette semaine Tony Pietri, s'en est allé rejoindre sa maman et son fils.

Tony a fait parti du premier bureau. Mais c'était aussi une personnalité dans la commune pour ceux qui l'ont connu à la Punta et dans la vie de tous les jours, savent que c'était quelqu'un de bien.

C'est vrai qu'il pouvait passer de la colère au rire, mais bon c'était Tony, que de bons moments nous avons passé tous ensemble. C'était une force de la nature et quelqu'un d'attachant. Tu nous manquera à tous riposa in paci.

Bien des assemblées générales ont eu lieu depuis, le bureau c'est bonifier avec le temps.

Je voudrais par la même occasion te remercier Philippe pour ton assiduité et de ton implication tout au long de ces années. Je reconnais que ça aurait été compliqué sans ton aide si précieuse. ti ringrazii.

Je voudrais remercier MacGyver, pardon Patrice, il arrive toujours à réparer quelque chose pour que ça coûte le moins possible à l'association.

Merci aussi pour le montage de dossier technique, souvent indispensable que ce soit pour la Punta ou pour le Trail,

Merci à Michel le coureur du Cavu, celui qu'on voit partout qui donne des conseils à tout les marcheurs et aux curieux de la vallée, que ce soit pour l'itinéraire, l'environnement, la façon dont ils sont chaussés, et c'est aussi notre herbôriste en chef. Merci Michel au nom de la nature.

Il y a aussi Claude, Philippe, Gérard, Lucien, Jean Paul, Christian, Jeff, Jacques et tous les autres..... liste non exhaustive, bien entendu,

Le meilleur est pour la fin...

Je voudrais que l'on remercie chaleureusement toutes ces femmes qui sont indispensables de par leur soutien, de par leurs actions et de par leur présence au sein de l'association.

On ne compte plus ces petites mains travailleuses qui permettent à ses sentiers d'avoir une parfaite finition. C'est ce que retiennent les marcheurs ou les coureurs qui empreintent ses sentiers.

Merci à Eliane, Catherine, Joelle, Jael, Fred et merci à vous toutes de nous cuisiner toutes ces douceurs lors de

nos Spuntinu qu'il soit à la Tyroliana ou en forêt. Merci Mesdames.

Je voudrais remercier l'équipe Altore Olivier, Paul et Claudia, pour avoir fait de ses sentiers, un rendez-vous maintenant incontournable pour les amoureux du Trail Rocca, di U Cavu cela boost la Punta pour que ces chemins soient parfaitement praticables le jour de la course.

Je voudrais remercier la municipalité, et surtout mon ami Vincent pour son implication souvent décisive dans des dossiers de valorisation, du patrimoine, de la vallée du Cavu. Et enfin, je voudrais finir par l'équipe de A Tyroliana qui a toujours su avec dévouement, nous accueillir pour que ce lieu devienne notre QG

Joyeux anniversaire à la Punta,

vi ringraziau a tutti